

RINGKASAN

REZA RAMADHAN FIRDAUS. Perencanaan Ekowisata Desa di Kecamatan Bukit Kerman Kabupaten Kerinci Provinsi Jambi. *Rural Ecotourism in Bukit Kerman Sub-District, Kerinci Regency, Jambi Province*. Dibimbing oleh **INSAN KURNIA** dan **RINI UNTARI**.

Kegiatan perencanaan ekowisata desa di Kecamatan Bukit Kerman dilaksanakan karena kawasan mempunyai potensi yang tinggi untuk dikembangkan sebagai destinasi ekowisata. Kegiatan dilaksanakan dengan tujuan mengidentifikasi sumberdaya desa, mengidentifikasi persepsi juga kesiapan masyarakat dan pengelola, serta mengidentifikasi motivasi dan preferensi pengunjung. Kegiatan dilaksanakan pada tanggal 5 Mei hingga 10 Juni 2020. Data sumberdaya diambil dengan metode observasi lapang, data masyarakat dan pengunjung diambil melalui kuesioner masing-masing 30 responden dengan teknik *accidental sampling*. Sumberdaya desa terdiri atas sumberdaya alam dan sumberdaya budaya yaitu sapi, salak pondoh, Danau Kerinci, kenduri sko, Tari Tauh, dan gulai ikan semah. Penilaian tertinggi sumberdaya unggulan diperoleh sumberdaya sapi, kondisi langit, serta kuliner gulai ikan semah. Kedatangan pengunjung lebih didominasi oleh motivasi sosial, serta lebih tertarik dengan kegiatan bersifat alam seperti menikmati gunung dan kegiatan budaya seperti menikmati kuliner tradisional. Masyarakat sekitar setuju dan sangat siap dengan diadakannya perencanaan ekowisata desa. Pengelola sangat setuju dan siap dengan diadakannya perencanaan ekowisata desa di Kecamatan Bukit Kerman. Program ekowisata yang dibuat yaitu “*Bajilien in Nirmala*” untuk program harian, “*Bajilien until Nisha*” untuk program bermalam, dan “*Festival de Kerincai*” sebagai program tahunan. Keluaran disajikan dalam bentuk media promosi *leaflet* dan video promosi.

Kata Kunci: Ekowisata Desa, Perencanaan Ekowisata Desa, Program Ekowisata Desa

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.